

[Asturias](#) / [Transportes](#) 24 de julio 2019 18:21

La patronal de empresas logísticas apuesta por el ancho internacional para el transporte de mercancías en Asturias



La asociación de transitarios celebra su congreso anual en Gijón el próximo mes de septiembre

La logística española prefiere el ancho internacional, el de la alta velocidad, en el ferrocarril y Asturias no debe ser una excepción. La patronal del sector considera, no obstante, que las infraestructuras regionales son buenas.

En septiembre, más de un centenar de agentes de empresas de transporte, logística y representación aduanera celebran su congreso anual en Gijón / Xixón el próximo mes de septiembre.

Una cita que servirá para dar a conocer las infraestructuras y servicios locales a compañías de toda España y en la que se analizarán nuevas oportunidades de negocio.

Desde la Federación Española de Transitarios consideran además que los puertos de Gijón y Avilés pueden tener más trabajo cuando Reino Unido salga de la Unión Europea.

El sector logístico en Asturias creció por encima de la media española en 2018, un 7,4%. A nivel nacional las empresas de la Asociación de Transitarios son las encargadas de mover el 87% de las mercancías que entran y salen del país principalmente por vía marítima, pero también por tierra y aire.